

SPD-Fraktion

im Ortsbeirat Gießen-Rödgen

Vorlage an den Ortsbeirat Gießen-Rödgen

Vorlagennummer: **OBR/0895/2007**
Öffentlichkeitsstatus: öffentlich
Datum: 02.04.2007

Verfasser/-in: Jürgen Becker, Fraktionsvorsitzender

Beratungsfolge	Termin	Zuständigkeit
Ortsbeirat Rödgen	17.04.2007	Entscheidung

Betreff:

**Grundhafte Erneuerung in der Bärner Straße;
Antrag der SPD-Fraktion vom 30.03.2007**

Antrag:

Der Magistrat der Stadt Gießen wird gebeten, in Abstimmung mit den Stadtwerken Gießen, auf die „grundhafte Erneuerung“ der Straßenoberfläche im Abschnitt zwischen „Brunnenweg“ und „Im Hopfengarten“ im Stadtteil Rödgen zu verzichten.

Begründung:

Durch die Behebung der vielfachen Wasserleitungsbrüche in den letzten Jahren sind die dort verlegten Wasserleitungsrohre bereits in der Vergangenheit erneuert worden. Nunmehr eine gänzliche Erneuerung der Gesamtstrecke durchzuführen, bedeutet doppelte Arbeit und zusätzliche Kosten für die Stadtwerke und letztlich auch die Bürger.

Die darüber hinaus in diesem Zusammenhang jetzt geplante „grundhafte Erneuerung“ der gesamten Straßenoberfläche, wäre bei ordnungsgemäß wiederhergestellter Fahrbahndecke im Zuge der erfolgten Wasserleitungsreparaturen überflüssig gewesen. Da dies nicht in der üblichen Art und Weise erfolgt ist, soll nunmehr durch eine „grundhafte Erneuerung“ der Gesamtfläche die Anwendung der Straßenbeitragssatzung und damit eine Kostenbeteiligung der Anwohner betrieben werden. Dadurch wird im Gesamtprojekt eine erhebliche Kostenentlastung der Stadt erreicht.

In einer Unterschriftenaktion haben sich alle betroffenen Anwohner in der Bärner Straße im März geschlossen gegen die grundhafte Erneuerung ausgesprochen. Weitere Erläuterungen zur Sachlage erfolgen mündlich.

gez.

Jürgen Becker
Fraktionsvorsitzender